



Reforma electoral: Frente Amplio Democrático pide diálogo y advierte retroceso en México de no abrir el debate

Integrantes señalaron que la creación de esta organización surgió de "ante la amenaza real de una reforma"

11 Feb, 2026 05:25 p.m. EST

Guardar



Kenia López Rabadán se reunió con el Frente Amplio Democrático rumbo a la discusión de la reforma electoral. (Foto: Cámara de Diputados)

El **Frente Amplio Democrático** acudió a la **Cámara de Diputados de México** para entregar una solicitud formal que exige la apertura de un **diálogo público sobre la reforma electoral**, el documento fue recibido por la presidenta de la Mesa Directiva de este recinto legislativo, **Kenia López Rabadán** y se comprometió a remitir la solicitud a las **comisiones dictaminadoras** una vez que la iniciativa presidencial sea presentada oficialmente.

En su posicionamiento, el grupo advirtió que **cerrar el debate puede representar un retroceso democrático** para el país. Diversas voces del colectivo, integrado por figuras del ámbito jurídico, político y de la sociedad civil, insistieron en la necesidad de un proceso plural y transparente, señalando que el futuro de la democracia mexicana depende de la **inclusión y la deliberación abierta**.

[Reforma electoral: Frente Amplio Democrático pide diálogo y advierte retroceso en México de no abrir el debate - Infobae](#)